
1 会 期 平成28年12月8日（木）～12月16日（金） 9日間

2 議 案 等 議 案 12件

3 一 般 質 問 平成28年12月13日（火）　5名

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【議案第55号】

（原案可決）

【議案第56号】

（原案可決）

【議案第57号】

（原案可決）

【議案第58号】

（原案可決）

【議案第59号】

（原案可決）

【議案第60号】

（原案可決）

【議案第61号】

（原案可決）

【議案第62号】

（原案可決）

【議案第63号】

（原案可決）

【議案第64号】

（原案同意）

【議案第65号】

（原案同意）

【議案第66号】

（原案同意）

【発議第14号】

（原案可決） 提出者：議会運営委員長

◇任期満了に伴う泉崎村固定資産評価審査委員会委員の選任について議会の同意
を求めるものです。
住所：泉崎村大字泉崎
氏名：小林伸幸

泉崎村固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて

地方議会議員の厚生年金制度への加入を求める意見書の提出について

◇任期満了に伴う泉崎村教育委員会委員の選任について議会の同意を求めるもので
す。
住所：泉崎村大字関和久
氏名：北澤三知子

◇農業委員会等に関する法律の改正により、農業委員会の委員の選出方法が改めら
れたとともに、耕作放棄地の発生防止や担い手への農地集積を進めるため農地利用
最適化推進委員の新設が定められたため、条例を制定するものです。

泉崎村固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて

◇任期満了に伴う泉崎村固定資産評価審査委員会委員の選任について議会の同意
を求めるものです。
住所：泉崎村大字北平山
氏名：穂積養重

泉崎村農業委員会の委員等の定数に関する条例

平成28年度第4回（12月）泉崎村議会定例会報告書

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ48万6000円を追加し、歳入歳出予算の
総額を5億5794万1000円とするものです。

◇収益的収入として営業外収入に一般会計繰入金130万円を追加し、収益的支出とし
て営業費用、一般管理費に中核工業団地排水路改修工事費130万円を増額補正する
ものです。

泉崎村特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改
正する条例

◇泉崎村自然環境保全審議会会長及び委員の報酬を定めるため、条例の一部を改
正するものです。

泉崎村税条例の一部を改正する条例について

◇平成28年度税制改正により地方税法等の一部を改正する等の法律及び所得税法
等の一部を改正する法律等の公布に伴い、外国居住者等に係る村民税の課税の特
例、軽自動車税の税率の特例、事業用償却資産に対する固定資産税等の課税標準
の特例等法律等の一部改正に準じて条例の一部を改正するものです。

平成28年度泉崎村国民健康保険特別会計補正予算（第2号）

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ620万2000円を増額し、歳入歳出予算の
総額を8億9018万2000円とするものです。

◇平成28年度税制改正により所得税法等の一部を改正する法律等の公布され、平成
29年1月1日から施行されることに伴い、外国居住者等に係る特例適用利子等又は特
例適用配当等の額を国民健康保険税の算定に用いる総所得金額に含めることとする
所得税法等の一部改正に準じて条例の一部を改正するものです。

泉崎村教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて

泉崎村国民健康保険税条例の一部を改正する条例について

泉崎村特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改
正する条例

平成28年度泉崎村工業用地造成事業会計補正予算（第2号）

平成28年度泉崎村介護保険特別会計補正予算（第2号）

◇農業委員会等に関する法律の改正により、農業委員会の委員及び農地利用最適化
推進委員が設置されることから、報酬を定める必要があるため、条例の一部を改正す
るものです。

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ1億3106万2000円を増額し、歳入歳出予
算の総額を43億7226万4000円とするものです。

平成28年度泉崎村一般会計補正予算（第3号）
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11月22日早朝の地震5弱発生時に具体的にどの様に対処
したのか伺う。

泉崎村の人口減少長期予想に抗して人口の増える村づく
りを行う必要があると思うが、その構想と対策について伺
う。

村内にある文化財として烏峠神社の保存と修復について
は、行政としても努力すべきであると思うが、現状と対策に
ついて検討され、実践されているのか伺う。

財政が改善されていることから、高齢者に対する敬老
祝い金5000円の給付に対する予算措置を求めるが、
見解を伺う。

29年度の会議については、、各地域から要望等をまとめた
ものを書面にて当局へ提出するように改めてみてはどうか
と考えるが見解を伺う。

泉崎村産地直売所建設の進捗
状況について伺う。

天王台村営一戸建て住宅の入
居状況について

役場閉庁後の災害時の連絡と
対応について

今年度の入居募集と来年度の計画について伺う。

役場閉庁後の災害時の連絡と対応について伺う。

直売所の事業形態と特産品について伺う。

天王台村営一戸建て住宅の入居状況について伺う。

廣瀬英一議員 28年度各課担当事業等について
28年度の各課担当の事業において、外部へ発注した事業
の進捗状況について伺う。

泉崎村産地直売所建設の進捗状況について伺う。

区長・組合長会議について
6月3日に実施された内容について、その後どの様に処理
されたのか伺いたい。

田﨑能信議員 福祉政策について

烏峠神社の保存について

人口減少対策について

事業の進捗状況と同一世帯ながら生活を異にする家庭に
対する設置及び企業などにおける複数台設置要求にどう
対応するのか見解を伺う。

担い手が育たない厳しい現状にある村内農業について、
その振興策を伺うとともに国や県に対し、これまでどの様
な要望を行ってきているのか。

泉崎村の特産品の開発と生産の為に努力されていると思
うが、具体的な進捗状況と産業の振興にどう結びつけるの
か見解を伺う。

特産品の開発について

農業政策について

イノシシ被害対策について
近年における村内の被害状況や対策及び駆除に対する補
助金や支援金の交付について伺う。

白石正雄議員 戸別防災無線受信機設置について

側溝の堆積物については、村内全域行うのか。

現在どの程度まで把握しているのか。現在までの把握状
況をお願いしたい。

直売所について 直売所の進捗状況について伺います。

飛知和良子議員 側溝土壌の除去について

有害駆除について（イノシシなど） 村内の農作物、農地の被害状況について伺う。鈴木清美議員

敬老会について 敬老会の招待年齢について伺う。

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨


